EL CONOCIMIENTO PREVIO DE DIOS NO ES PREEXISTENCIA

La Iglesia Mormona enseña que todas las personas nacieron primero en el mundo espiritual a través de padres celestiales, antes de nacer en esta tierra. Las siguientes son un par de fuentes de la Iglesia de Jesucristo de los Santos de los Últimos Días (LDS, por sus siglas en inglés) que muestran esta creencia.

Enciclopedia del mormonismo, vol. 3 «PREEXISTENCIA

[El término «preexistencia», o más exactamente «existencia premortal», se refiere a un período de vida consciente y responsable del individuo antes de nacer en la mortalidad en esta tierra. La doctrina de los Santos de los Últimos Días sostiene que los seres vivos existían como seres espirituales individuales y poseían diversos grados de inteligencia en un estado espiritual activo y consciente antes del nacimiento mortal, y que el espíritu continúa viviendo y funcionando en el cuerpo mortal. Las revelaciones enseñan que los cuerpos espirituales premortales tienen un parecido general con sus contrapartes físicas».

Joseph Fielding Smith, Respuestas a preguntas sobre el Evangelio, vol. 1, pág. 7 «En un artículo publicado en The Improvement Era, el presidente Joseph F. Smith y sus consejeros John B. Winer y Anthon H. Lund dijeron lo siguiente en relación con Adán: «Adán, nuestro progenitor, el primer hombre, era como Cristo, un espíritu preexistente, y como Cristo tomó sobre sí un cuerpo apropiado, el cuerpo de un hombre, un "alma viviente". La doctrina de la preexistencia, revelada tan claramente, especialmente en los últimos días, arroja una maravillosa luz sobre el misterioso problema del origen del hombre. Demuestra que el hombre, como espíritu, fue engendrado y nacido de padres celestiales, y criado hasta la madurez en las mansiones eternas del Padre, antes de venir a la tierra en un cuerpo temporal para pasar por la experiencia de la mortalidad. Enseña que todos los hombres existían en el espíritu antes de que existiera ningún hombre en la carne, y que todos los que han habitado la tierra desde Adán han tomado un cuerpo y se han convertido en almas de la misma manera».

La Biblia nos dice que Dios siempre ha existido. En la Biblia, podemos encontrar que los ángeles fueron creados, pero son anteriores a la humanidad. También encontramos que Dios tiene conocimiento de los acontecimientos antes de que ocurran. Además, Dios conoce los detalles sobre las personas incluso antes de que nazcan. Podemos demostrar a partir de la Biblia que Dios tiene un conocimiento perfecto y detallado del futuro. En ninguna parte de la Biblia se enseña que el hombre mortal haya existido en ningún otro estado antes de ser concebido por nuestros padres mortales aquí en la tierra. De hecho, la Biblia indica que nuestros espíritus se formaron dentro de nuestros cuerpos mientras estábamos en el vientre de nuestra madre; antes de eso, no existíamos. Consideremos los siguientes pasajes de la Biblia.

Romanos 4:17

«... (como está escrito: "Te he hecho padre de muchas naciones") ante los ojos de aquel a quien

creyó, es decir, Dios, que da vida a los muertos y <u>llama a la existencia lo que no existe».</u>

Salmo 139:16

<u>«Tus ojos vieron mi cuerpo en sus gérmenes,</u> y en tu libro estaban escritos todos los días que me fueron destinados, <u>cuando aún no existía ninguno de ellos</u>».

Isaías 44:24

«Así dice el Señor, tu Redentor, y <u>el que te formó desde el seno materno</u>: "Yo, el Señor, soy el que hace todas las cosas, que solo extiendo los cielos y extiendo la tierra sin ayuda…'».

Zacarías 12:1

«Profecía sobre Israel. Así dice el Señor, que extiende los cielos, pone los cimientos de la tierra y <u>forma el espíritu del hombre dentro de él...».</u>

De los pasajes bíblicos citados anteriormente podemos deducir lo siguiente.

Lo que no existe tal y como lo vemos en Romanos 4:17 es una afirmación bastante contundente y el contexto se refiere a las personas. Ni siquiera da pie a creer que exista en otra forma.

Parece que el espíritu se crea en el útero (Isaías 44:24 y Zacarías 12:1). El cuerpo del hombre tendría que existir antes que el espíritu, si Dios «forma el espíritu del hombre dentro de él».

En el Salmo 139:16 vemos que el hombre no tenía un cuerpo de antemano. (Lo digo porque un cuerpo no es una «sustancia informe»). En este mismo salmo vemos que aún no tenía días.

Somos formados en el vientre materno (Isaías 44:24) y nuestro espíritu se forma dentro del cuerpo (Zacarías 12:1). Antes de eso, no existíamos (Romanos 4:17).

Dios siempre ha podido ver el pasado, el presente y el futuro. A veces podemos ver en las Escrituras que Dios tiene conocimiento del futuro de las personas. Por ejemplo, en Isaías 44:28-45:1 se nos habla de Ciro. Se trata de una profecía que se cumplió, aunque Ciro aún no había nacido; la profecía se cumplió unos 160 años después. El hecho de que Dios conociera a Ciro por su nombre no significa que tuviera una preexistencia. Simplemente significa que Dios conoce el futuro.